

徳丸第一町会

今年で徳丸第一町会が発足して66年になります。これまで当町会では、町会活動の基盤整備、生活環境の改善に力を入れて取り組んでまいりました。また、「明るく楽しい町会」をキャッチフレーズにして、青少年健全育成事業、防犯・防災活動、文化事業にも積極的に関わり現在に至っております。

町会の年次行事として春は、赤塚梅まつり、徳丸桜まつり、秋は板橋農業まつり等に参加、また、隔年開催の北野神社の祭礼、地域防災訓練への参加、会員相互のコミュニケーションの場として町会主催日帰り研修旅行等を実施し、併せて新成人を祝う成人の日のつどいに協力しております。

新型コロナウイルス感染症の拡大によりイベントの多くが中止や延期を余儀なくされています。このような時だからこそ、地域の結束力を高め、工夫を凝らしながら活動を継続していくことが大切だと考えています。

引き続き社会福祉活動、広報活動に協力するとともに、青少年健全育成、環境美化、少子高齢化対策、各種団体の協賛、ゴミの減量と資源集団回収の増強、さらに安全・安心の住みよい町づくりに町会員一同努力してまいります。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています